
 

 

 

Il giorno 28/03/2013 sono state convocate presso il consiglio comunale di Torino, in presenza del 

Vicesindaco Tom Dealessandri, le Organizzazioni Sindacali in merito alla situazione occupazionale della Sede 

cittadina di Fon/Sai e sulla destinazione d'uso dell'immobile di corso Galileo Galilei. 

 

Il Sindacato ha esposto l'evoluzione della trattativa  in corso con l'Azienda, che entrerà nel merito con 

l'applicazione delle procedure contrattuali a partire dal prossimo mese. 

 

L'istituzione comunale ha confermato di volere monitorare costantemente l'evolversi del negoziato dando 

pronta disponibilità a intervenire a salvaguardia dei livelli occupazionali, delle attività e delle professionalità 

acquisite e storicamente riconosciute. 

 

Per quanto concerne la destinazione d'uso dell'immobile sito in corso Galileo Galilei l'assessore 

all'urbanistica ha confermato, al momento, l'assenza di richiesta di variazione di destinazione d'uso da 

parte di Unipol. 
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